

# Aufgeheizte Stimmung vor Beginn der letzten Synodalversammlung

Zahlreiche Demonstrationen vor letztem Abschnitt des Synodalen Weges in Frankfurt

...

Die Gruppen, die mehr Freiheiten fordern - Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd), Maria 2.0, „Wir sind Kirche“, Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ), Katholische Deutsche Frauenbund (KDFB) – sind in der Überzahl. Sie singen „Gottes Liebe ist wunderbar“ und tanzen, feiern das Leben, skandieren zwischendrin immer wieder: „Die Welt ist bunt – Gott sei Dank!“ Doch da sind auch die Anderen. Ernste Männer, die gekleidet sind wie Vertreter einer Burschenschaft, mit dunkelroten Scherpen, schwenken Fahnen, auf denen der Name ihrer ultrakonservativen Vereinigung steht: „Tradition, Familie und Privateigentum“ ist dort aufgestickt zu lesen. Sie beten, verstärkt durch Mikrofon und Lautsprecher, immer wieder das Vaterunser. Unterstützt werden sie von Frauen, die Schilder mit dem Schriftzug von Maria 1.0 in die Höhe und Rosenkränze in den Händen halten. Die Polizei und Ordnerinnen und Ordner halten sich diskret im Hintergrund, zu körperlichen Auseinandersetzungen kommt es nicht.

...

<https://bistumlimburg.de/beitrag/aufgeheizte-stimmung-vor-beginn-der-letzten-synodalversammlung-1/>

Zuletzt geändert am 10.03.2023